



下妻市立下妻小学校 学校便り

元気いっぱい 友だちいっぱい 夢いっぱい

令和6年.11.29.



第7号

『大きく成長した秋』

校長 三谷 定幸

11月22・25日には全学年で持久走大会を行いました。約1か月の練習期間ですが、児童一人一人が記録を伸ばそうと頑張ってきました。当日、自分のベストを出そうと頑張る児童に多くの保護者の皆さまの応援をいただき、ありがとうございました。昨年度より走り方もしっかりして、成長を感じていただけたと思います。

バーチャル全盛の時代ですが、本校では体験活動を大切に教育活動を行っております。親子ふれあい活動では、「親の愛情」を感じ、満たされた児童の笑顔がたくさん見られました。芸術鑑賞会では、「観劇のマナー」を学び、物語からたくさんのかんじることができました。学年ごとの校外学習では地域の方々から、「どんな思いで働いているか」など、たくさんのかんじることができました。このような経験が「豊かな心の育成」につながると考えています。

本年度も残り4か月となりましたが、学校での様々な行事に関心をもってください、お子さんを応援していただければ幸いです。

3年生の遠足「ミュージアムパーク」



10月29日(火)に3年生がミュージアムパークへ遠足に行きました。館内の展示をグループ行動で見学しました。お昼は、野外で友達といっしょにお弁当を食べて楽しい1日を過ごしました。

6年生の修学旅行「鎌倉・東京方面」



10月30日(水)31日(木)に6年生は、修学旅行に行きました。場所は鎌倉・東京方面です。鎌倉では、自分たちで立てた計画のもと、江ノ電を乗ったり、小町通りを散策したりして楽しい思い出を作ることができました。

5年生の親子ふれあい活動「ミニ運動会」



11月7日(木)に5年生の親子ふれあい活動を実施しました。「ミニ運動会」に親子で協力して取り組みました。子ども達は、保護者とふれあうことの喜びを感じていました。親子の満面の笑顔が溢れました。

芸術鑑賞会「給食番長」



11月8日(金)に教育後援会主催の芸術鑑賞会を実施しました。劇団仲間さんをお招きして「給食番長」という劇を鑑賞しました。子ども達は目をキラキラさせて、劇に夢中になっていました。

避難訓練・不審者の対応



11月15日(金)に下妻警察署より警察官をお招きして、不審者対応の避難訓練を実施しました。学校と警察が連携して、子ども達の安全・安心な学校生活を構築する大切な訓練となりました。

持久走大会



11月22日(金)に4~6年生、25日(月)に1~3年生の持久走大会を実施しました。一人一人が自分の目標に向かって、真剣になっている姿は素晴らしかったです。子ども達の、全力で走る姿に感動しました。